

Vacunación contra influenza alcanza 35,42% de avance

Según la autoridad de Salud, está por debajo de lo proyectado y llaman a inocularse.

Javiera Tapia Zapata
 La Estrella de Iquique

La campaña de vacunación contra la influenza en la región de Tarapacá ha logrado un avance del 35,42%, con más de 66 mil personas inmunizadas hasta la fecha.

Sin embargo, esta cifra está por debajo de la proyección del 80% establecido para la población objetivo. En ese contexto, el seremi de Salud de Tarapacá, David Valle, hizo un llamado urgente a la población para inocularse a tiempo.

Valle señaló que “la protección inmunológica no es inmediata, tarda aproximadamente dos semanas, por eso hacemos el llamado a que sigan vacunándose si es que pertenecen al grupo de riesgo o si alguno de sus familiares, cercanos o amigos cuenta con alguna de estas condiciones”.

Por lo mismo, reiteró que es relevante lograr la protección para toda esta población, a fin de reducir el riesgo de enfermar gravemente o incluso fallecer.

“Acérquense a los pun-

7,9%

de avance presenta en Tarapacá la vacunación contra el coronavirus en los grupos objetivos.

tos de vacunación ubicados en los distintos establecimientos de la red primaria de salud y estén atentos a las redes sociales de la Seremi de Salud de Tarapacá y del Servicio de Salud, donde se actualizan los puntos de vacunación



LLAMAN A ASISTIR A LOS PUNTOS EXTRAMURALES DE VACUNACIÓN EN LA CIUDAD.

extramurales, los cuales se encuentran en diversas ubicaciones de la región”, manifestó la autoridad.

El doctor Luis López Cabrera, jefe de Pediatría del Hospital Regional, confirmó el aumento de consultas por enfermedades respiratorias, principalmente influenza.

El especialista hizo hincapié en la importancia de las medidas de protección, como el uso de mascari-

llas, lavado de manos, entre otros.

“Con el uso de medidas de protección podemos evitar la propagación de gotitas infectadas como por ejemplo con el uso de mascarillas, lavado de mano frecuentemente y, en caso de no tener acceso a lavado, por lo menos utilizar alcohol gel para sanitizarlas cada vez que se tiene contacto con otra persona”, explicó.

COVID

En cuanto a la vacunación contra el Covid, a la fecha solo el 7,9% de la población objetivo ha sido vacunada, lo que representa uno de los porcentajes más bajos a nivel nacional.

En particular, la cobertura de la vacuna para mayores de 60 años alcanza el 12,9%, quedando por debajo del promedio nacional, que es de 15%.